

Pollyanna et Rémy **Métraux-Vaucher**, à Haute-Nendaz, leurs enfants et petits-enfants;

Christiane **Dürig-Vaucher** et son ami Michel, à Prilly, ses enfants et petit-fils;

Jean-François et Muriel **Vaucher-Dubey**, à Bevaix, leurs enfants et petits-enfants;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Madeleine VAUCHER-HEHLEN

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, belle-sœur, tante, cousine, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 21 novembre 2015, à l'âge de 94 ans.

Culte en la chapelle du Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains, le mercredi 25 novembre à 15 heures.

Honneurs à 15 h 30, suivis de la crémation.

Domicile mortuaire: Centre funéraire d'Yverdon-les-Bains,
Rue du Midi 45.

Domicile de la famille : Chemin des Rairettes 13,
1997 **Haute-Nendaz.**

*Le chemin de ta vie, tu l'as parcouru avec courage et volonté!
Quand les forces s'en vont, ce n'est pas la mort, mais la délivrance.
Repose en Paix.*

Au revoir!

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.